

## **Ban déplore la décision d'Israël d'agrandir une colonie en territoire palestinien**

17 novembre 2009 – Le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a déploré mardi la décision du gouvernement israélien d'agrandir la colonie de Gilo, construite en territoire palestinien occupé par Israël depuis la guerre de 1967.

«Le Secrétaire général réitère sa position que les colonies sont illégales et appelle Israël à respecter ses engagements inscrits dans la Feuille de route à cesser toutes les activités de colonisation, dont la croissance naturelle », a dit sa porte-parole dans une déclaration.

M. Ban «estime que de tels actes mettent à mal les efforts pour la paix et créent un doute sur la viabilité de la solution à deux Etats », a-t-elle ajouté.